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Compte rendu du Conseil d’Ecole n°3 

Jeudi 16 juin 2022 
PRESENTS 

Enseignants : Bénédicte HAMDANI (directrice, Classe de CP), PLAGIAU Fanny (Classe CM), Sophie SERRE (1/2 

Temps classe CE1/CE2),  

 

Elus : M. GIRAUD (Maire de Lay), Mme BERNICAT (adjointe maire de Lay), M. FAIDUTTI (adjoint maire 

de Neaux) 

 

Parents d’élèves : Mme CRIONNET, Mme LEFEBVRE, Mme BONPAIN, Mme GIRAUD 

 

EXCUSES M. COLONEL (Inspecteur Education Nationale Roanne Est), Pierre BRUN (remplaçant), Nicolas 

ROUSSEL, Léna ROZIER, Marie THOMAS, Marie VERNE (Enseignants)   

 

 

 

 Accueil et présentation de l’équipe pédagogique pour la rentrée scolaire 2022/2023 
 

o Mr ROUSSEL Nicolas : classe de PS/MS/GS à 80% (complément non connu à ce jour). 

o Mme HAMDANI Bénédicte : classe de CP/CE2 et directrice de l’école, avec une journée de décharge (non 

connue à ce jour) 

o Mme SERRE Sophie :3/4 temps en CE1 (complément non connu à ce jour) 

o Mme PLAGIAU Fanny : classe de CM1/CM2 à temps plein. 

o BAZIL rattaché à l’école : Séverine FRENEAT 

 

 Présentation des effectifs pour la rentrée scolaire 2022/ 2023 
 

L’école compte actuellement 97 élèves. 

Pour la rentrée 2022, 10 départs sont prévus : les 10 CM2 qui partent en 6ème. A ce jour, 12 inscriptions ont été 
enregistrées en Petite Section, ainsi qu’1 inscription en MS, 1 en GS et 1 en CP. 

 
Effectifs pour la rentrée scolaire 2022/2023 : 102 élèves dont 12 PS / 13 MS / 6 GS / 13 CP / 23 CE1 / 10 CE2 / 

13 CM1 / 12 CM2.  
Dont 63 élèves domiciliés à Lay, 20 élèves domiciliés à Neaux, 15 domiciliés à St-Symphorien et 2 élèves 

domiciliés à Fourneaux, 1 élève domicilié à Croizet-sur-Gand, 1 élève domicilié à Chirassimont. 
 
Voici la répartition prévue :  
o Mr ROUSSEL Nicolas : classe de PS/MS/GS avec 31 élèves  

o Mme HAMDANI Bénédicte : classe de CP/CE2 avec 23 élèves 

o Mme SERRE Sophie : classe de CE1 avec 23 élèves  

o Mme PLAGIAU Fanny : classe de CM avec 25 élèves  
 
La répartition prévue est susceptible d’être modifiée en cas d‘inscriptions ou départs significatifs d’ici la rentrée  

 
Les élèves faisant leur rentrée en Maternelle en septembre seront reçus avec l’un de leur parent le lundi 4 

juillet à 18h par Mr ROUSSEL, le maitre de la classe, afin de permettre une première rencontre et découverte de la 
classe. 

Au vu des effectifs prévus, il ne sera pas possible d’accueillir d’élèves en Toute Petite Section lors de la 
prochaine rentrée (enfants nés en 2020). 
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 Organisation du temps scolaire pour l’année 2022/2023 
 
Les horaires scolaires à la rentrée 2022 seront les horaires classiques : 

 8H30 - 11H30  

13H30 - 16H30  

L’accueil se fera entre 8H20 et 8H30, et 13H20 et 13H30 par Jocelyne GASDON (ATSEM) à l’entrée de la cour de 

l’école.  

 

Attention : Ces horaires pourront évoluer en fonction de la crise sanitaire et des protocoles qui en découleront.  

 

 Bilan des projets pédagogiques de l’année  
 

 

Interventions de l’ASAJ dans le cadre de l’EPS : chaque classe a bénéficié d’une seconde session de 8 h (ou 

moins à cause de la météo) :  

Course d’orientation pour les maternelles, CE et CM  

Kinball pour les CP.  

Ces interventions sont entièrement financées par le Sou des Ecoles. 

 

Projet Jardin : une séance a pu avoir lieu en mars pour toutes les classes : Semis, plantations …Une autre aura 
lieu en juillet.  
 
Projet cour de récréation :  
Avec le budget de l’OCCE, des achats de jeux de cour ont pu être réalisés, ainsi que l’achat des fleurs du parterre. 
Toutes les classes ont travaillé sur les règles de la cour : affichages, vidéos, mise en place de messages clairs.  
Etape suivante : mettre en place des médiateurs de cour.  
Un aménagement de la cour (peintures colorées, végétalisation) est prévu pour cet été. 
 
Rencontres Usep :  

Une sortie orientation pour les CP, CE et CM a eu lieu début mai au parc de la Varenne au Coteau.  
Une demi-journée à Cublize pour les CP et CM avec l’école de St Victor sur Rhins toujours sur le thème de 
l’orientation aura lieu le mardi 5 juillet.   
 
Interventions de la Copler sur le thème des déchets :  
Divers ateliers ont eu lieu : 
-En mars et avril : Tri sportif, fabrication de papier recyclé pour les CP et Maternelle et fabrication de Bee wraps 

pour les CE/CM  
- En mai et juin : sortie « Nettoyons la nature » pour toutes les classes  
 

Une sortie en fin d’année pour toute l’école aura lieu à la forêt de Lespinasse, le lundi 27 juin, sur les thèmes 
nature et orientation. 
 

Une sortie au théâtre de Roanne pour les CE CM pour un spectacle des RMR a eu lieu le 7 avril. 
 

Projet Danse avec la Copler :  
Les CE ont pu bénéficier d’interventions en classe avec une intervenante de la compagnie la Vouivre. Cela s’est 
conclu par un spectacle en plein air le samedi 21 mai.  
 

Des interventions de la Ligue de l’enseignement pour les CM sur le harcèlement scolaire, et la laïcité, pour les 
CE sur l’égalité garçons filles, et pour les CP sur le handicap se sont déroulées au premier trimestre 2022. 
 

Une sortie sur le thème des sciences (fusée à eau, robots), le 6 mai à La Rotonde à St Etienne a beaucoup plu aux 
classes de maternelles et de CP. 
 

L’Inauguration des bacs de compostage à Neaux, en lien avec la Copler, aura lieu pour les classes de CE et CM le 23 
juin.  
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L’équipe enseignante insiste sur le fait que tous ces projets ne seraient pas réalisables sans le Sou des Ecoles et remercie 

vivement les parents qui s’investissent activement dans cette association.  

 
 

 Liaison Ecole/Mairie  
 
 

 Remerciements auprès de l’équipe municipale de Lay concernant les différents travaux réalisés :  
- Nouveau placard de rangement dans la salle de la photocopieuse.  
- Parterre autour de l ‘arbre de la cour  
- Réparation de l’alarme incendie   
- Achat de meubles Ikéa pour certaines classes  

 

Les enseignants remercient également la mairie pour l’acceptation du projet cour : peintures colorées au sol, 
circuit trottinettes, végétalisation de la cour, ajout de banc pour les élèves... Ces travaux auront lieu cet été.  
 

De travaux importants (sols, murs, cloisons, douche, radiateurs, mobilier...) sont prévus à l’étage, et seront 
réalisés au cours de l’année scolaire 2022/2023, lors des vacances scolaires.  
 

Les demandes suivantes ont été adressées par l’équipe enseignante à la mairie : 

 
o Matériel manquant dans les mallettes PPMS : lampes à manivelle, gel hydro, couvertures de survie. 
o Réparation des dalles en maternelle qui se décollent   
o Peinture au-dessus du tableau de la maternelle  
o Aménagement de la montée d’escalier en classe de CE  

 

o Possibilité de mettre des boutons poussoirs à la fontaine afin d ‘économiser de l’eau  
o Problème de chaleur dans les classes dès que les beaux jours arrivent. Envisager une solution pour 

rafraîchir les classes : store, ventilateur, climatisation … ?  
o Demande de financement pour une fresque sur un mur de l’école : les enseignants envisagent un projet 

artistique avec tous les enfants de l’école : rencontre d’un artiste, découverte de son métier, de son 
univers, de sa technique, et réalisation d’une fresque avec l’artiste sur un des murs de l’école.  

 
Informations de la part de la mairie :  

 

o Les locaux de la nouvelle cantine ont été présentés aux membres du conseil d’école. Les enfants pourront 
bénéficier dès la rentrée de locaux tout neufs, fonctionnels, clairs, avec du mobilier coloré et adapté, une 
petite cour, etc. !  

o L’organisation à venir pour le service de cantine n’est pas encore prévue.  
o En ce qui concerne le personnel communal, la mairie est en attente des nouveaux contrats aidés qui 

pourraient être proposés par l’état. De plus, elle souhaite reprendre une personne en servie civique pour 
l’année 2022 2023. 

o Le conseil municipal des enfants est poursuivi.  
 

 

 Liaison Ecole/Familles 
 

 

Les parents demandent si un menu de substitution est proposé aux enfants si ces derniers « n’aiment pas ». Cela n’est pas le 

cas, sauf pour les laitages (L’enfant a le choix entre fromages, yaourts …) 

 

Une demande d’allongement de la garderie du soir et d’une éventuelle garderie du temps de midi avait donné lieu a un 

sondage. Suite à celui-ci, la mairie informe qu’il n’y aura pas de garderie le midi car cela serait trop compliqué au niveau du 

nombre de personnels à la cantine, et cela ne se fera pas non plus pour la garderie du soir, trop peu de parents étant 

concernés.  


